

Le forum de l'emploi a connu une belle fréquentation



Le forum de l'emploi est l'occasion pour les recruteurs de se faire connaître.

Le forum pour l'emploi qui s'est tenu vendredi matin à la salle polyvalente a connu une belle fréquentation, puisqu'environ 250 personnes ont visité les stands présents. Une quinzaine de partenaires et 27 employeurs ont été à disposition des visiteurs afin de mieux se faire connaître et de décrire les emplois proposés.

Deux conférences de la société Colissimo (filiale de la poste) ont également eu lieu pour présenter le métier et les prochaines embauches qu'elle fera dans le cadre de l'ouverture au 1er oc-

tobre prochain de son centre à La Buissière. Une cinquantaine de postes seront disponibles, dont 15 manutentionnaires. Un petit atelier d'initiation à l'outil numérique était également ouvert à tous.

C'était la quatrième édition du forum de l'emploi. Celui-ci est né il y a trois ans de la volonté de la commune de Chapareillan et a été organisé par le Pôle-emploi de Pontcharra avec l'appui de la communauté de communes le Grésivaudan et du département de l'Isère.

Gérard RIGHINI